
 

第 2147回（２月１９日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊2017-18年度のロータリー財団寄付認証バナー 

              と感謝状の報告 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 副委員長 

＊ニコニコ報告      江口 明  副委員 

＊委員会報告 

  親睦・家族委員会   橋本祐一委員長 

＊卓話 

 PETS報告   川野健人会長エレクト 

＊謝辞・点鐘       時田 忠彦 会長 

 

 会長報告 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

本日は PETS 報告です。川野会長エレクトも地区の

PETS報告を聴いて７月からの 1年間をもう考えたと

思います。私も去年の今頃はどうやろうかと考えた頭

を痛めていた頃だと思います。 

川野会長エレクトは行動力もあり、発想も豊で楽しい

会長になると思います。 

私は川野会長エレクトがなにをやってくれるかが、今

から楽しみです。どうか楽しい例会をいっぱい行って

出席率の良い例会にしてください。 

 

 

2017-18年度のロータリー財団寄付認証バナー 

「Every Rotarian,Every Year」 

「100％ロータリー財団寄付クラブ」 

 



 

End Polio Noｗ：「歴史をつくるカウントダウン」 

                    感謝状 

 

 

幹事報告 

              大谷 文孝 幹事 

幹事報告を致します。 

3月 25日（月）国際ロータリー第 2570地区 地区大

会記念チャリティーゴルフコンペがこだまゴルフクラ

ブで開催されます。行田さくらロータリーではゴルフ

部会より 2組の参加予定となっております。 

3月 26日（火）の例会は移動例会となり満願寺で行い

ます。写真撮影等ありますので、クビアカツヤカミキ

リ撲滅ジャンバー着用でお集まりください。 

まだ持っていない方は、事務局にご連絡お願い致しま

す。 

3月 27日（水） 時田年度 第 3回ゴルフ部会コンペ

が開催されます。 

創立記念例会の時にも、報告いたしましたが、4 月の

プログラム日程が変更になります。 

こちらは理事会決定事項ですので 4月 2日の理事会に

諮る予定ですが、日にちもあまりない為に事前にお知

らせいたします。 

4月 2日（火）理事会のみ 13：00より（理事の皆様） 

4月 16日（火） 理事会以外の 2日のプログラムの例

会を行います。 

平成 31 年度「さくら功労賞」に行田さくらロータリ

ークラブが決まりました。 

4 月 10 日（水）に憲政記念会館で開催される「第 54

回さくら祭り中央大会において表彰される運びとなり

ました。 

時田会長・大谷幹事・田島奉仕プロジェクト委員長・

橋本恭一さくら文化環境委員が出席予定です。 

ロータリーの友 3月号の読みどころは松本ロータリー

雑誌委員長欠席の為、本日はレジメのみをお配り致し

ます。参考にして、3月号をお読みください。 

 

 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 副委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ４６名 １９名 ５名 ５２．０% 

 

ニコニコ報告 

              江口 明 副委員長 

時田会長 本日はPets報告です。来年度のRIの考え、

川野エレクトの考えを良く聞きましょう。

また各地で桜の便りを聞くようになりまし

た、東京の基準木（標本木）は明日か明後

日だそうです。観桜が楽しみです。 

大谷幹事 川野会長エレクト、Pets 報告よろしくお願

いします。昨日、ジャイアンツ VS マリナ

ーズの試合を観戦してきました。イチロー

がライトで先発して、現役の生イチローを

堪能しました。たぶん今年で現役を引退す

るだろうと個人的に感じました。 

清水会員 川野エレクト今日はご苦労様です。 

横川会員 先日のマグロ、たいへん美味しかったよ～



川野くん最後までご苦労さんでした。 

矢澤会員 川野エレクト、Pets お疲れ様でした。段取

り八分といいます、準備怠りなく。 

田島会員 川野エレクト Pets 報告、耳の穴カッポじっ

て良く聞きますので、しっかり報告して下

さい。 

川野会員 本日は Pets 報告をさせて頂きます。宜しく

お願いします。 

松岡会員 先日の例会では、父をご招待頂きありがと

うございました。皆様方のお顔を拝見でき

て喜んでおりました。 

五十幡会員 川野会長エレクト、先週のマグロ例会大

成功の勢いで、次年度頑張って下さい。 

     同文として 

長谷川会員、新井会員、渡辺会員、橋本恭一会員、橋

本祐一会員、長島会員、田中秀和会員、江口会員、飯

塚会員、石橋会員。 

 

委員会報告 

 

観桜旅行について   橋本親睦・家族委員長 

 

      卓 話 

PETS報告         川野健人会長エレクト 

 

 

 

 

３月１６日(土)  

忍川 川の国埼玉はつらつプロジェクト 竣工式典 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


